

En 2014 las expectativas de crecimiento económico y desarrollo social son muy favorables para México. El presidente Enrique Peña Nieto no se equivoca: muchos son los indicadores internos y externos que apuntan a que este año será el que permitirá traducir en beneficios tangibles para los mexicanos los cambios estructurales realizados durante todo 2013.

Hoy, gracias al franco diálogo y entendimiento entre los poderes Legislativo y Ejecutivo, contamos con un renovado andamiaje jurídico e institucional que en distintos ramos abre un mosaico de oportunidades para lograr superar el débil crecimiento económico que en promedio ha sido de 1.2% anual en las últimas dos décadas. De hecho, este nuevo escenario económico y social ya ha sido reconocido a nivel internacional por diversas instancias.

Por ejemplo, la revista británica *The Banker* nombró al doctor Luis Videga-



*DR. MANUEL AÑORVE BAÑOS

Expectativas de crecimiento y desarrollo en 2014

ray Caso —secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP)— secretario de Finanzas Global y Américas para 2014, por el papel clave que tuvo en la concreción de las reformas estructurales de 2013 y las políticas públicas que dan a México una nueva oportunidad de crecimiento y desarrollo.

Asimismo, recientemente la califica-

dora estadounidense Standard and Poor's elevó la calificación crediticia de México gracias a la reforma constitucional en materia energética, así como por el nuevo esquema fiscal que permite la consolidación de las micro, pequeñas y medianas empresas en el país. Todo lo cual se verá reflejado paulatinamente en la diversificación de la oferta de bienes y servicios y, desde luego, en la reducción de costos, financiamiento y producción, lo cual significa precios más accesibles para los consumidores.

Así es como se ha generado un marco de confianza en el verdadero potencial que posee nuestra economía. Por ello, como ha advertido el diputado Manlio Fabio Beltrones, líder del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, la expectativa de un mayor crecimiento en 2014 es real porque existen las condiciones para que la economía pueda crecer, aprovechando el entorno internacional favorable

y canalizando recursos suficientes a gasto de inversión.

Pero para que ello suceda, se requiere ejercer una política fiscal y hacendaría responsable que fomente el desarrollo económico y el gasto eficiente, amplíe el crédito y dé mayor certidumbre y flexibilidad de inversión. Todo ello dentro de un marco de amplia transparencia y rendición de cuentas.

De forma que a partir del próximo periodo ordinario de sesiones, los legisladores tendremos la tarea de continuar con el ciclo reformador hasta ahora alcanzado, pero ahora enfocados en las leyes secundarias, con el propósito de que las reformas constitucionales aprobadas se cumplan, pero sobre todo, para que verdaderamente redunden en mayor bienestar para los mexicanos.

***Diputado Federal**
@manuelanorve